

COMMUNIQUE DE PRESSE

SES ASTRA OFFRE UNE COUVERTURE DE GRANDE ENVERGURE DES JEUX OLYMPIQUES DE PEKIN 2008 EN HAUTE DEFINITION

12 chaînes sur ASTRA pour diffuser les Jeux Olympiques en haute définition / Couverture dans tous les principaux pays européens

Betzdorf (Luxembourg), le 18 août 2008. – SES ASTRA, une société de SES (bourses Euronext Paris et Luxembourg : SESG), a annoncé aujourd'hui la diffusion de grande envergure des Jeux Olympiques de Pékin 2008 en haute définition, à travers 12 chaînes gratuites et payantes couvrant les principaux marchés européens. Avec 42 chaînes en haute définition concentrées sur ses principales positions orbitales, SES ASTRA est la plus importante plateforme de diffusion de télévision en haute définition pour les grandes chaînes européennes. Aujourd'hui, plus de un million de foyers reçoivent la télévision en haute définition via le système satellitaire ASTRA.

Les chaînes diffusant les Jeux Olympiques en haute définition sont pour le Royaume-Uni, BBC HD, pour la France, France 2 HD et Canal+ HD, pour l'Allemagne, ANIXE HD, pour la Pologne, TVP HD, pour la République Slovaque, STV3, pour les Pays Bas, 1HD, pour la Belgique, één HD, pour l'Espagne, TELEDEPORTE HD, pour la Suède, Viasat HD et SVT HD et pour l'Autriche, ORF HD.

Alexander Oudendijk, Chief Commercial Officer de SES ASTRA, a déclaré : « Nous sommes ravis de la couverture de grande envergure des Jeux Olympiques de Pékin 2008 en haute définition car les Jeux Olympiques représentent à nos yeux l'événement sportif le plus fascinant au monde. Le nombre croissant de chaînes diffusant les Jeux Olympiques en haute définition et choisissant notre système satellitaire montre que la télévision en haute définition est en plein essor en Europe et que le satellite est l'infrastructure privilégiée pour les transmissions en haute définition. La couverture des Jeux Olympiques en haute définition va améliorer de façon considérable l'expérience olympique du téléspectateur et va nous aider à continuer de promouvoir la haute définition à travers l'Europe. »

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Markus Payer
SES ASTRA
+ 352 710 725 500
markus.payer@ses-astra.com

À propos de SES ASTRA

www.ses-astra.com

SES ASTRA est le premier système de diffusion directe par satellite (DTH) en Europe. La flotte de satellites comprend actuellement 14 satellites ASTRA et deux satellites SIRIUS qui desservent plus de 117 millions de foyers sur les réseaux DTH et câblé et transmettent 2295 chaînes de télévision et stations de radio analogiques et numériques. SES ASTRA fournit aussi des services multimédia, internet et de télécommunications par satellite aux entreprises, gouvernements et à leurs agences. Avec 42 chaînes en haute définition, ASTRA et SIRIUS représentent la plus importante plateforme de diffusion de télévision en haute définition en Europe. Les principales positions orbitales d'ASTRA et de SIRIUS sont 19.2° Est, 28.2° Est, 23.5° Est, 5° Est et 31.5° Est.

SES (Euronext Paris, Bourse de Luxembourg: SESG) est propriétaire à 100 % de trois opérateurs de satellites leaders de l'industrie, SES ASTRA en Europe, SES AMERICOM en Amérique du Nord, et SES NEW SKIES, qui fournit une couverture et une connectivité mondiales. L'entreprise détient 90 pour cent de SES SIRIUS en Europe, Ciel au Canada et Quetzsat au Mexique. Grâce à sa flotte de 38 satellites sur 25 positions orbitales,

SES offre des solutions de communication par satellite partout dans le monde. Pour en savoir plus sur SES, rendez-vous sur : www.ses.com